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一 般 質 問 の 通 告 に つ い て 

 

令和７年第２回定例町議会において次のように質問したいから通告します。 

番号 質 問 事 項 質 問 の 要 旨  （具体的にご記入願います） 備 考 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本町における行政

評価 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

行政評価の結果が、町民に広く分かりやすく伝えられてい

るか、また町民が成果の有無や改善の必要性を容易に判断で

きる仕組みとなっているか。 

行政の透明性と説明責任の観点から、「町民が理解・関心を

持つような工夫や改善策」について、町の考えを伺う。 

 

① 行政評価の結果をどのように町民に公表しているか、その

方法と内容は。 

② 行政評価では、業務のスリム化も大切と考えるが、縮小

や廃止・終了などについての判断基準は。 

③ 評価結果の判断基準および公表内容の「見やすさ」「分か

りやすさ」に関する町の認識と改善の考えは。 

④ 事務事業評価シートには、事業費と成果目標が明記さ

れているが、これを主要な事業だけでもホームページ

で公表できないか。 

⑤ 評価結果をどう生かしていくか、今後の方向性は。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



（ ２ ） 

番号 質 問 事 項 質 問 の 要 旨  (具体的にご記入願います） 備 考 

２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

温水プールの利用

状況と今後の計画 

 

 

 

 

 

 

 

今年の４月１日にオープンした、阿久比スポーツ村交流セン

ターの温水プールについて、これまでの利用状況と今後の計画

について伺う。 

 

① ４月１日にオープンした温水プールの、現在までの利用者

数は。 

② 本町として、現在の利用状況をどう考えているか。 

③ 今後、温水プール関係で予定している工事の内容と時期

は。 

④ 今後、プール利用者をさらに増やしていくための計画は。 

 

以上 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


